

400,000 Enfermos con Virus SIDA en Brasil

RIO DE JANEIRO, abril 25 (EFE).— Brasil, el país más desarrollado de Latinoamérica, tiene ya 400,000 enfermos con el virus del letal Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA), revelaron hoy en Río de Janeiro autoridades del Ministerio de Salud Brasileño.

La coordinadora del programa nacional de control del SIDA en Brasil, Lair Guerra de Macedo, recalco que existen en la actualidad unas 400,000 personas portadoras del virus en su organismo, que se encuentra en proceso de incubación.

Según las investigaciones, el virus del SIDA tiene un proceso de incubación de tres a cinco años, antes de manifestarse en disfunciones orgánicas por el debilitamiento de las defensas del organismo.

Confirmó que sólo 1,235 casos terminales de SIDA fueron registrados en Brasil, aunque subrayó que los últimos años los certificados de defunción de centenares de personas que murie-

ron víctimas del SIDA no especifican las causas reales de su muerte.

La especialista dirige la campaña contra el SIDA en Brasil con la difusión de programas educativos en los canales de televisión donde

se orienta a las personas sobre métodos para evitar el contagio de la enfermedad, ya sea en relaciones sexuales, uso de jeringas infectadas o transfusiones de sangre contaminada.

Memoria Verbal Mejora con la Edad, Aseguran

NUEVA YORK, abril 25 (AP).— La vejez puede hacer que sea más difícil recordar dónde uno ha dejado las llaves, pero un nuevo informe indica que las personas de edad con buena salud y educación no pierden la facultad de memorizar nombres o detalles de una anécdota.

“Es un descubrimiento muy optimista”, dijo la doctora Elisabeth

Koss, el Instituto Nacional de la Vejez.

Koss, quien estudió la memoria de 60 hombres saludables y con educación universitaria, entre las edades de 25 y 85 años, descubrió que los hombres más viejos tenían igual facultad que los más jóvenes en pruebas sobre su memoria verbal.

El tipo de memoria —Favor pase a la página 9.

Juan Pablo II Mejorará Pláticas con los Judíos

COLONIA, abril 25 (DPA).— La gira que el Papa Juan Pablo II iniciará en Alemania Federal el viernes próximo puede dar nuevos impulsos a las conversaciones de la iglesia con judíos, protestantes y las comunidades católicas de base, declaró hoy el Cardenal Joseph Hoefner, presidente de la Conferencia Episcopal Alemana.

En rueda periodística celebrada en Colonia, Hoefner, a su vez arzobispo de la ciudad, dijo que el viernes próximo el Papa celebrará una misa en el estadio de fútbol local, de la que participarán, además del Primer Ministro Helmut Kohl, personalidades políticas y obispos alemanes y extranjeros.

—Favor pase a la página 9.

Lucha contra el SIDA es una Batalla Desesperada

NACIONES UNIDAS, abril 25 (UPI).— El Director Ejecutivo de UNICEF, James Grant, aseguró que “es trágico que la batalla contra la SIDA no es un avance sino una lucha desesperada contra una retrocesión social y médica sin precedentes”, que requiere una movilización mundial.

Agregó que, sin embargo, uno de los aspectos

positivos puede ser que la experiencia de la UNICEF en la inmunización universal de los niños contra una serie de enfermedades y su apoyo para crear infraestructuras de salud para distribuir y aplicar las vacunas, “pueda servir ahora como una herramienta en esta lucha inesperada y fácil-”

—Favor pase a la página 9.



TRANSBORDADOR. Bélgica, abril 25. Una grúa levanta la popa del transbordador “Herald of Free Enterprise”, que naufragó cerca del puerto Zeebrugge. Los trabajadores esperan bombear el agua dentro de la nave para poder anclarlo. (Reuter).

Este Año Privatizarán Primer Banco Francés

PARIS, abril 25 (EFE).— La privatización de la Caja Nacional de Crédito Agrícola (CNCA), primer banco francés, deberá concretarse este mismo año, se informó en medios financieros de París.

Con las privatizaciones ya realizadas o en cartera de otros bancos, para 1988 quedará en manos de la iniciativa privada el circuito financiero francés.

La privatización de la CNCA, conocida como el “Banco Verde” por su

especial atención a los agricultores, se hará a través de una ley que deberá ser aprobada por el Parlamento en la actual sesión legislativa.

Las bases de la operación fueron abordadas días atrás por el Primer Ministro, Jacques Chirac y los responsables de Finanzas y Agricultura, Edouard Balladur y François Guillaume, pero de nada se ha informado hasta el momento con carácter oficial.

Según se estima en los

medios financieros consultados, el crédito agrícola conservaría el monopolio de la concesión

—Favor pase a la página 9.



PDTA. AQUINO. Manila, abril 25. La Presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, es acompañada por el Secretario de Defensa Rafael Ilete, después de pronunciar un discurso en una convención de las Fuerzas Armadas. (Reuter).

Serán Rematadas Joyas de Actriz Brigitte Bardot

PARIS, abril 25 (AP).— Brigitte Bardot, la actriz francesa, otra considerada un símbolo sexual y convertida ahora en apasionada ecologista, ha puesto en remate algunas de sus joyas y pertenencias de uso personal para crear una fundación para la protección de los animales.

La venta tendrá lugar el 17 de junio en la casa de remates Druout de París.

La señorita Bardot, de 52 años, que disfrutó de una fama sin parangón durante los años 60's, se ha retirado de la vida pública.

Vive sola en una pequeña finca en Saint-Tropez y hace ocasiona-

—Favor pase a la página 9.

Explosión Estelar Muestra la Muerte de una Estrella

WASHINGTON, abril 25 (AP).— Una rara explosión estelar, que tiene fascinados a los astrónomos, probablemente continúe siendo visible en los cielos del Hemisferio Sur durante varios meses antes de que se disuelva por completo en el estallido de una radiación gamma invisible, dicen los científicos.

Esta Supernova, la estrella más brillante vista desde la Tierra en casi cuatro siglos, está ofreciendo a la humanidad asientos de primera

fila para contemplar uno de los espectáculos más fundamentales en el universo: la muerte y el nacimiento simultáneos de una estrella, aseguraron los astrónomos.

En la reunión de la Sociedad Norteamericana de Física, los investigadores que han estado observando el estallido de la estrella desde que pudo ser detectado en el Hemisferio Sur el 23 de febrero dijeron que esperan ver la formación

—Favor pase a la página 30.

Roban Registro sobre Pruebas SIDA en E.U.

WASHINGTON, abril 25 (UPI).— Un registro que contiene una lista de personas que se han sometido a la prueba del SIDA en las clínicas de esta capital ha sido robado, lo que ha desatado temores de que el libro caiga en manos de chantajistas, se informó.

Además de los nombres, el libro contiene los resultados de las pruebas individuales —muchas de ellas de políticos, abogados y otros profesionales—, dijo una autoridad de la clu-

dad. Las autoridades del distrito de Columbia aseguraron que el libro había desaparecido de las oficinas del Departamento de Servicios de Alcohol y Abuso de Drogas el viernes y se cree que fue robado la semana pasada.

George Powell, quien encabeza la división central de admisión de pacientes y el doctor Kurt Brandt, quien coordina el programa

—Favor pase a la página 11.



MUJERES TERRORISTAS. Sidón, Líbano, abril 25. Mujeres terroristas que combaten en las montañas del este de Sidón, lugar que recientemente fue bombardeado por la aviación israelí, descansan bajo la sombra de los árboles. (Reuter).